



Gobernación
del Atlántico



Gobernación del Atlántico



Gobernación
del Atlántico

“Por el Bien del Atlántico.

UNIDOS,

TODO SE PUEDE LOGRAR”

2008 - 2011

Eduardo Verano De La Rosa

Gobernador del Departamento del Atlántico



FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL

1. Fortalecimiento del
Departamento como Institución.

2. Asistencia Técnica municipios.

3. Desarrollo Territorial.



EJE ESTRATÉGICO

DESARROLLO HUMANO
INTEGRAL Y SUSTENTABLE

2

1. Educación.

2. Salud.

3. Seguridad Alimentaria
y Nutricional.

4. Recreación y Deporte.

5. Cultura y Patrimonio

6. Vivienda social

7. Seguridad y Convivencia



**Gobernación
del Atlántico**



Gobernación
del Atlántico



EJE ESTRATÉGICO

3

DESARROLLO ECONÓMICO
SOSTENIBLE

1. Vías.

2. Agua y Saneamiento Básico.

3. Productividad

4. Electrificación.

5. Prevención y Atención
de Desastres



- *Instituciones departamentales y municipales fuertes y fortalecidas*
- *Mejora sustancial de las condiciones de Vida de los habitantes del Departamento y la Región.*
- *Atlántico y la Región Caribe plataforma para el desarrollo del comercio exterior de Colombia.*
- *La Región como Ente Territorial Autónomo.*

“Las sociedades, pueden responder las nuevas presiones con deliberación y planificación.”

R. Heifetz, pág 60

“UNIDOS, TODO SE PUEDE LOGRAR”

RETO: Aceptación de Liderazgo Compartido

\sum_{1}^{∞} acciones : *Credibilidad, confianza, compromiso*

Para lograr la respuesta colectiva, habilidades de ejecución orientadas a un mismo objetivo

“Aunque durante cierto tiempo el peso de las esperanzas y los sufrimientos de la gente caiga sobre los hombros de una única persona, **el liderazgo no se puede ejercer en solitario**. Todos tenemos lagunas que hacen necesaria la visión de otros.”

R. Heifetz, pág 344

¿Cómo consolidar los nuevos liderazgos para la transformación política, social y económica del Departamento del Atlántico?

Heifetz, plantea que es necesario preservar el sentido de los objetivos.
Nos invita a preguntarnos permanentemente:

¿Cuál es la oportunidad ahora?

Cuál debe ser nuestro propósito?



Ningún Departamento por sí solo puede ganar la batalla contra la inequidad social, la pobreza, el cambio climático.

La acción conjunta no es una alternativa, es una obligación

